



1月 ちゅうりっぷだより

あけまして
おめでとうございます



2025. 1. 1

先月は、クリスマス礼拝にご参加ありがとうございました。

当日は子どもたちも緊張した様子が見られましたが、讃美歌に合わせて体を揺らしたり、トントン宿屋さんでは、手を動かしてトントンしたりお辞儀をしたりと見ていてホッコリする姿を見せてくれました。

毎日礼拝を守る中で手を組む仕草や祈ることを伝えていき、イエス様のお誕生を心待ちにしていた子どもたちに、クリスマスのお話を伝えられたこと、保護者の方にクリスマスを感じ、知っていただけただこと嬉しく思います。あっという間に過ぎた時間で、ちゅうりっぷ組で過ごす時間も残り3ヶ月となりました。

3期も子どもたちと、たくさん遊んで楽しく過ごしていきたいと思いますので、2025年もどうぞよろしくお願ひいたします。



【とことこ】

ち2のお友だちが12/6に移行し、9名のとことこでの生活となりました。ち1のお友だちがズボンを自分で持ち足を入れている姿を見て、保育者が持っているズボンに自分の足をもち「ヨイショ」と入れようとするち2のお友だち！給食の時、お皿とスプーンを目の前に置くと「手はおひざ」と声をかけると「ピッ！」と言いながら手をお膝にするち1のお友だちの姿を真似っこするち2のお友だち！これからも一緒に楽しい時間を過ごしていきたいと思っています。



【赤ちゃんフロアー】

人数が少なくなった赤ちゃんフロアーでは、月齢の小さいお友だちがゆったりと過ごしています。今日は〇〇するよ！と声を掛けると「なになに？」とハイハイやヨチヨチ歩きで寄ってきます。散歩に行く時は自分で玄関に向かって行って靴を履かせてと靴を両手に握っていたり、部屋では棚の遊びに興味を持って棚のおもちゃを触っています。最近は、ポットン落としやシール貼りを毎日繰り返すことで穴に入ることに喜び、入るとパチパチと拍手。保育者にできたよ！と得意げな表情を見せてくれます。月齢の小さいおともだちも、ハイハイランドやマットを出すと、ずり這いやハイハイで登れるようになって、登れたよ！降りれないから助けて～と声を出してアピールしています。少ない人数だからこそ広い部屋を自由に動き回り、のびのびと過ごす子どもたちは毎日楽しそうに過ごしています。



お知らせとおねがい

- お迎えの時間が遅れる場合は、園に連絡をいれてください
- 1月22日（水）9：15～10：45…クラス懇談会があります。ご参加をお願いします。
- 2月3日（月）～14日（金）…3期参観面談期間です。1人1回参観面談をしますので、1期2期に参加されなかったご家庭は、この期間が最終になりますので、ご参加をお願いします。
- お弁当について…給食に上がっているお友だちはお弁当のご用意を忘れず持ってきてください。